

PLASTICAMPUS



5 rue Pierre et Marie Curie

01100 BELLIGNAT

France

Telefon: +33 (0)4 74 81 97 69

Fax:

Website: <https://www.plasticampus.fr>

Kategorie: Forschungs- und Ausbildungszentrum

Aktivitäten:

Märkte:

Region: Auvergne-Rhône-Alpes

Mitglied seit: 2024

"PlastiCampus est un lieu d'accueil, d'échange et d'accompagnement qui vise à promouvoir la formation et la montée en compétences des apprenants par la mise en synergie des différentes parties prenantes de la filière. Il fédère les acteurs de la formation, les partenaires du monde économique, les organisations professionnelles et les collectivités territoriales pour soutenir la politique territoriale, voire nationale, de développement économique et social. Le Campus est labellisé campus des Métiers et des Qualifications d'excellence. "

"PlastiCampus is a place of welcome, exchange and support, designed to promote training and skills enhancement for learners by bringing together the various stakeholders in the sector. It brings together training providers, business partners, professional organisations and local authorities to support local and national economic and social development policies. The Campus has been awarded the Campus des Métiers et des Qualifications d'Excellence label. "